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— Acredito que a gente não é nunca impermeável às coisas de fora, do nosso torcedor, com o
advento dos  últimos 20 anos das redes sociais, o tanto de gente que omite a opinião. Os
jogadores, principalmente os mais jovens,  consomem muito esse estardalhaço que é feito fora do
nosso ambiente interno. E nunca é positivo. Até quando elogia muito,  tem uma negativa. Acho
que o time soube trabalhar em {k0} relação a isso. A coisa melhor desse clássico é  a alegria que
traz pro torcedor, além de ganhar e subir na tabela de classificação, que é o objetivo principal  —
falou o treinador.
Mas apesar do Fluminense ter tido uma boa atuação, alguns pontos ligam o sinal de alerta na 
equipe. Entre eles, o principal é o fato do time ter sofrido mais um gol de bola parada, como foi 
contra o Colo Colo e contra o Bragantino. Diniz, por {k0} vez, admitiu que a equipe vem pecando
nesse quesito.
—  O sistema defensivo precisa melhorar. Algumas coisas estamos fazendo bem, especialmente
na marcação mais alta. Mas quando a gente baixa  o bloco, permitimos cruzamento com muita
facilidade. Quando pegamos um time especialista nesse tipo de jogada, que é o caso  do Vasco,
a primeira coisa é evitar que o cruzamento seja feito — concluiu o técnico.  
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